

行ってきました

作者： Imadakeno

2012年 7月 23日(月曜日) 16:34 -

子どもたちが夏休みに入りました。

もともと計画していたのですが、金曜日の午後から昨日の夜まで2泊3日で福島・宮城に行ってきました。

ボランティアでもと思いましたが、連れて行ったふたりの子はまだ小学生ですし、とにかく旅行して少しでも役に立てればと、行ってきたのです。

金曜日は2時ごろ横浜を出発し、6時過ぎに1泊目の郡山につきました。

高速道路もほとんど混まずに、順調でした。

ホテルは素泊まりにして、近くの家族連れでも入りやすい居酒屋で夕食を取りました。

本当に少しでもというそのまま、儉約旅行ですから、夕食代も安く済ませたのです。

従業員の女の子の明るさに感動しました。

そして、地元の子らしき女の子のお客さんたちも、うるさいくらい賑やかで明るく、逆に元気をもらった感じです。

次の日土曜日は、去年福島から横浜に避難してきていて、妻の職場の同僚だった女性の所に行きます。

行ってきました

作者： Imadakeno

2012年 7月 23日(月曜日) 16:34 -

まだ、1才になるかならないかの一人娘を抱えて非難してきていたのです。

もちろん、放射能からです。

ご主人は、仙台に行き仕事についていたので母一人子一人で見知らぬ横浜に来ていたのです。
。

妻は、自分の娘と孫のように親身になって世話をしていました。

約1年ぶりの再会なのです。

つづぎはまた^^

[iPhoneアプリ収益化プログラム レビュー](#)
[赤ちゃんや子どもがぐっすり眠る魔法の安眠術](#)
[コラーゲン粉末通販](#)
[恋スキャ 実績](#)